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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

LA HONORARLE CAMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PRO V!NCIA DE BUENOS AIRES 

DECLARA 

Su preocupación ante el funcionamiento actual del Hospital provincial Cecilia 

Gríerson del partido de Presidente Perón y su repudio a la falta de atención a 

pacientes de alta comp!ej;dad pw directivas del Mnserio de Salud de la provincia 

de Buenos Aires. 
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FUNDAMENTOS 

Se somete a Vuestra Honorabilidad el proyecto de declaración que se adjunta 

para su sanción, mediante el cual se deja expresa la preocupación y el repudio al 

actual funcionamiento del Hospital provincial Cecilia Grierson del partido de 

Presidente Perón, debido a la falta de atención a pacientes de alta complejidad por 

directivas del Ministerio de Salud, a pesar de contar con la infraestructura para 

realizarlo. 

Ante esta inentendible situación, en la cual el Ministerio de Salud se justifica 

debido a la "falta de personal', se tomó la decisión de referenciar a los pacientes 

hacia el distrito de Almirante Brown, más específicamente en los Hospitales 

Melendez de Adrogue u Oñativia (Rafael Calzada). 

Esto constituye un grave ataque a la Salud Pública de nuestra provincia y es 

preciso poner foco en este tipo de casos, que representan, en última instancia, 

una omisión por parte del Estado de sus responsabilidades ante la prestación de 

servicios básicos hacia los ciudadanos, en una clara vulneración hacia sus 

derechos. 

Ante la decisión de trasladar a los pacientes del Hospital provincial Cecilia 

Grierson, la referente de la Asociación Sindical de Profesionales de la Salud de la 

provincia de Buenos Aires, Norma Faraveil, aseguró ante un medio local que: 

"Esta decisión es una locura porque ni siquiera nos dan los medios para trasladar 

a los pacientes. La responsabilidad del Ministerio es cubrir todos los servicios con 

el recurso humano necesario". 

Por ende, y en mérito de las razones expuestas, solicito el acompañamiento de 

toda la Cámara ante este proyecto. 


